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[ESPAÑOL]	

19:30h	–	26/04/2017	

Rueda	de	prensa:	Rafael	Nadal	(ESP)	
“Dentro	de	lo	que	cabe	hoy	he	tenido	un	partido	cómodo.	Los	partidos	del	circuito	ATP	
no	son	fáciles.	Hoy	he	tenido	el	control	en	todo	momento.	El	comienzo	del	segundo	set	
no	ha	sido	bueno	pero	en	seguida	se	ha	podido	arreglar.	Las	condiciones	eran	lentas,	
pero	estoy	contento	por	el	partido,	se	ha	resuelto	bien”.	

“Mañana	 es	 un	 partido	 difícil.	 Y	más	 cuando	 las	 condiciones	 de	 juego	 no	 ayudan	 a	
jugar.	La	gente	cree	que	cuando	la	pista	está	más	lenta	favorece	más	a	 los	jugadores	
especialistas	 en	 tierra	 y	 es	 lo	 contrario.	 Los	 días	 pesados	 la	 gente	 que	 golpea	 plano	
tiene	ventaja,	la	pelota	pesa	mucho.	Mañana	va	a	ser	un	día	de	esos.	El	rival	es	de	alto	
nivel.	Ha	vuelto	de	una	lesión	de	meses	pero	es	peligroso.	Tengo	opciones	de	seguir	y	
de	ganar	dos	partidos	buenos.	A	David	no	le	gana	si	no	se	le	juega	bien	y	Anderson	es	
lo	que	hizo	con	él”.	

“Agradezco	al	club	la	distinción	y	el	homenaje	de	poner	una	pista	a	mi	nombre.	Es	un	
club	que	me	acogió	hace	muchos	años.	Un	sitio	en	el	que	he	tenido	muchas	victorias.	
Ahora	toca	disfrutar	de	lo	que	es	el	torneo	a	pesar	de	esto,	que	es	una	cosa	más	que	
quedará	para	siempre”.		

“Estamos	acostumbrados	a	que	en	algunos	torneos	que	se	juegan	al	aire	libre	llueva	y	
no	se	pueda	jugar.	Lo	único	que	importa	es	jugar	el	partido.	Si	 llueve	el	día	entero	al	
día	siguiente	tendrás	que	doblar”.	

“El	 partido	 de	 hoy	 ha	 sido	 un	 partido	 sólido.	 He	 jugado	 con	 una	 buena	 intensidad.	
Rogerio	es	un	jugador	que	viene	con	muchas	victorias	en	Challengers.	He	llegado	a	la	
pista	con	el	objetivo	de	ser	respetuoso	y	estoy	contento	con	el	partido	que	he	hecho”.	

	

	

	

	



	
	

	

[CATALÀ]	

19:15h	–	26/04/2017	

Roda	de	premsa:	Rafael	Nadal	(Esp)	
“Ha	sigut	un	partit	còmode	encara	que	és	un	partit	d’ATP	i	mai	n’hi	ha	un	de	fàcil.	Més	
o	menys	he	tingut	el	control	en	tot	el	moment.	Al	començament	del	segon	set	no	ha	
sigut	bo	però	s’ha	pogut	arreglar	ràpid.	Les	condicions	eren	mol	lentes	però	s’ha	resolt	
bé”.	

“Demà	 és	 un	 partit	 difícil	 i	 a	 més	 les	 condicions	 de	 joc	 no	 ajuden	 per	 jugar	 contra	
Anderson.	La	gent	es	creu	que	quan	la	pista	està	més	lenta	afavoreix	més	als	jugadors	
especialistes	 de	 terra	 batuda,	 però	 és	 el	 contrari.	 	 Quan	 la	 pilota	 pesa	més	 els	 que	
juguen	 pla	 tenen	 avantatge.	 S’haurà	 de	 sortir	 molt	 concentrat	 contra	 un	 rival	 d’alt	
nivell,	porta	pocs	mesos	des	de	que	ha	sortit	de	la	 lesió,	però	es	un	gran	rival.	Ve	de	
guanyar	dos	partits	bons,	al	David	no	el	guanyes	sinó	jugues	bé”.	

“Estic	agraït	al	club	per	aquest	homenatge	que	m’han	fet,	és	un	club	que	em	va	acollir	
fa	molts	 anys	 i	 és	 un	 lloc	 on	 dins	 el	 torneig	 he	 tingut	molt	 èxit	 i	moltes	 victòries.	 I	
intentaré	gaudir	del	torneig	a	part	d’això,	que	és	una	cosa	que	quedarà	per	sempre	i	
em	fa	il·lusió”.	

“Estem	acostumats	a	que	plogui	en	un	torneig.	Lo	únic	que	t’importa	és	jugar	el	partit.	
Saps	 que	 si	 no	 jugues	 la	 cosa	 es	 complica.	 Aquí	 saps	 que	 si	 un	 dia	 sencer	 plou	 i	
guanyes,	hauràs	de	doblar.	Al	final	acceptes	les	condicions”.	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	



	
	

	

	

[ENGLISH]	

19:30h	–	26/04/2017		

Press	Conference:	Rafael	Nadal	(ESP)	
“It	 was	 a	 comfortable	 match,	 all	 things	 considered.	 An	 ATP	 match	 always	 has	 its	
moments	and	it’s	never	easy,	but	I	was	ahead	of	the	game	at	all	times.	I	had	a	very	bad	
second	set	start	but	 I	was	able	to	come	back.	 I	don’t	 like	this	weather,	nobody	does,	
but	I	played	with	the	right	intensity	against	a	player	who	came	with	a	lot	of	victories	on	
clay.	I	was	determined	to	play	a	very	solid	match	and	I’m	very	happy	about	it.”			

[On	facing	Anderson]:	“Tomorrow’s	match	 is	going	to	be	difficult,	and	the	conditions	
will	 go	 against	me.	 People	 usually	 think	 that	 a	 slower	 court	 is	 better	 for	 clay	 court	
players	but	I	think	it’s	the	opposite,	players	with	a	good	serve	can	take	advantage	of	it.	
Tomorrow’s	going	to	be	one	of	those	days.	I’m	going	to	have	to	be	very	focused	to	face	
a	 great	 rival.	 I	 will	 have	 to	 do	 my	 best	 if	 I	 want	 to	 go	 through	 to	 the	 next	 round.	
Anderson	 has	 already	 beaten	 two	 great	 players,	 especially	 David,	 which	 is	 no	 easy	
feat.”		

[On	having	the	central	court	named	after	him]:	“I	don’t	feel	particularly	pressured.	I’m	
just	grateful,	this	is	an	incredible	honor	and	I	truly	appreciate	it.	I	have	been	a	part	of	
this	club	for	years,	I’ve	lived	many	great	victories	here,	so	it	obviously	means	a	lot	to	
me.”	

[On	the	bad	weather	conditions]:	“We	know	this	is	something	that	can	happen	if	you	
play	outdoors,	 there’s	nothing	you	can	do	about	 it.	The	only	 thing	 that	matters	 is	 to	
play,	because	if	you	don’t	things	get	difficult.	This	is	a	very	short	tournament,	we	don’t	
get	 days	 off	 so	 if	 the	match	 is	 cancelled	 you	 know	 you’ll	 have	 to	 play	 two	matches	
another	day.”		

	


